

## Newsletter Nr. 4/2013

Liebe GCLer und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

### Neuer Vorstand der GCL-Österreich

Beim Delegiertentreffen der GCL-Österreich vom 8.-11. Mai 2013 in Salzburg wurde ein neuer Vorstand für die nächsten drei Jahre gewählt: Vom alten Vorstand wurde Joseph Waiß als Vorsitzender der GCL wiedergewählt; neu wurden von den Delegierten gewählt Maria Drabits aus Wien, Waltraut Stockreiter aus Spittal/Drau und Stephan Adensamer aus Salzburg. Der Vorstand hat also zwei Frauen und zwei Männer bzw. je zwei VertreterInnen aus Wien und aus den Regionen. – Wir gratulieren und wünschen dem neuen Vorstand einen guten Start.

### Weitere personelle Informationen

Im Promotionsteam werden weiterhin mitarbeiten: *Rita Kupka Baier*, Vorsitzender Joseph Waiß und *P. Ricci Plaickner SJ*. Wir würden uns über weitere InteressentInnen für die Aufgabe der Promotion der GCL nach innen und nach außen freuen. *Nicholas Holmes-Edinger* ist bereit, sich als Kassier kooptieren zu lassen. Auch *Martha Dumphart* aus Linz führt die Eurolink-Agenda der GCL mit großer Begeisterung weiter und ist daher als ernanntes Mitglied im Vorstand.

Ebenso wird *Karin Hampel* die Chefredaktion der GCL-Zeitung weiterhin übernehmen. *Gertrud Zeller* hat sich als Übersetzerin englischer Texte ins Deutsche weit über Österreich hinaus einen Namen gemacht und wird diese wichtige Unterstützung weiterhin übernehmen.

### Das Delegiertentreffen in Salzburg

war heuer so gut besucht wie noch nie. Insgesamt waren rund dreißig TeilnehmerInnen bzw. VertreterInnen aus 14 Gruppen anwesend. Sehr erfreulich war die Teilnahme eines Mitgliedes der GCL-Slowenien. Die GCL-Gruppe aus Klagenfurt wurde neu in die nationale und weltweite GCL aufgenommen. Karl Jurik hat beim Schlussgottesdienst das persönliche Bindungsversprechen abgelegt. Die drei Delegierten zum Welttreffen in Beirut wurden mit einem gemeinsamen Segen gesendet.

Sehr gut verlaufen ist auch der Studientag mit Frau Ingeborg von Grafenstein von der GCL-Deutschland zum Thema 2. Vaticanum und die parallel dazu stattgefundenene Wandlung von der MK (Marianische Kongregationen) hin zur GCL.

### Das Vorbereitungsteam zum Weltdelegiertentreffen in Beirut

Insgesamt neun Personen aus ganz Österreich haben im Anschluss an das Delegiertentreffen in Salzburg noch einen halben Tag miteinander beraten, was sie den drei Delegierten für das Welttreffen in Beirut/Libanon vom 29. Juli - 08. August 2013 an Anregungen und Aufträgen mitgeben wollen. Die drei Delegierten sind: Karin Erhart Auner aus Graz, der GCL-Vorsitzende Joseph Waiß aus Wien und der Kirchliche Assistent P. Richard Plaickner SJ.

### Gefährten für Jesu. 450 Jahre Österreichische Jesuiten

Das nächste österreichweite GCL-Treffen mit P. General Adolfo Nicolás naht in Riesenschritten. Am 7. und 9. Juni 2013 sind alle Mitglieder der GCL in Österreich und Südtirol herzlich zum Jubiläum „Gefährten für Jesu. 450 Jahre Österreichische Jesuiten“ im Kardinal König Haus in Wien eingeladen. Das Programm der Feierlichkeiten findet man unter [www.450-jahre-jesuiten.at](http://www.450-jahre-jesuiten.at).

Die Jesuiten laden alle Wiener-GCL-Mitglieder und an alle GCL-IerInnen, die aus Anlass des 450 Jahre Jubiläums nach Wien kommen, zum

**FESTAKT mit P. General Nicolás SJ und Kardinal Dr. Christoph Schönborn  
am Freitag, den 7. Juni um 17:00 Uhr in die Aula der Wissenschaften,  
Wollzeile 27 A, 1010 Wien, ein.**

Um namentliche Anmeldung wird bis 31. Mai 2013 im Sekretariat der GCL ([sekretariat@gcloe.at](mailto:sekretariat@gcloe.at)) gebeten. Die Einladung (siehe Link: [http://www.gcloe.at/news/2013/Jesuiten\\_Einladung\\_Festakt\\_20130607.pdf](http://www.gcloe.at/news/2013/Jesuiten_Einladung_Festakt_20130607.pdf)) ist auszudrucken und zum Festakt mitzubringen.

### **Übernachtungsgelegenheiten**

Das Schöne und Neue in der GCL ist, dass die Mitglieder der GCL in Wien für GCL-IerInnen aus den Bundesländern eine Vielzahl an Übernachtungsgelegenheiten in ihren Wohnungen anbieten. Wer immer eine Unterkunft braucht, möge sich an das GCL-Sekretariat ([sekretariat@gcloe.at](mailto:sekretariat@gcloe.at)) wenden.

Mit herzlichen Grüßen  
der Vorstand der GCL-Österreich

Wien, 15. Mai 2013